

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Maison Rousseau : vous avez la parole !

Dans le cadre du renouvellement de son projet social, la Maison Rousseau lance une grande consultation auprès de tous les Lunellois et Lunelloises. Á vous la parole!

La Maison Rousseau a remporté un franc succès avec ses portes ouvertes en septembre dernier. Financée en grande partie par la Caisse d'Allocations Familiales de l'Hérault (CAF), elle est en train de renouveler son projet social pour la période 2026-2030. C'est pourquoi elle lance dès à présent une grande consultation: "Nous comptons nous appuyer sur les envies des Lunellois", a confié Manuel Cabanillas, directeur de la structure dans le dernier magazine municipal. "La Maison Rousseau est une structure municipale ouverte à tous. Les Lunellois doivent s'en saisir!".

En effet, la Maison Rousseau a pour objectif de placer l'habitant au cœur de l'action publique, de favoriser son implication dans la vie locale. C'est pourquoi, elle propose régulièrement des ateliers et des sorties à destination des familles et/ou des adultes. Au travers de ces rendez-vous récurrents, la Maison Rousseau a un rôle d'information sur l'accès aux droits, dans le soutien à la parentalité et de créateur de lien au cœur de la commune.

Pour que le projet social et donc les actions qui en découlent soient établis au mieux et en fonction des attentes des Lunellois, vous pouvez participer à la consultation en répondant au questionnaire (rapide).

L'ESSENTIEL

Maison Rousseau : vous avez la parole !

Dans le cadre du renouvellement de son projet social, la Maison Rousseau lance une grande consultation auprès de tous les Lunellois et Lunelloises. Á vous la parole! Formulaire à remplir en ligne sur www.lunel.com













